

### EL EQUIPO DE TODOS



## EL ASCENSO MÁS IMPORTANTE DE ALBERTO CON EL REAL VALLADOLID CF

El ex jugador del conjunto pucelano volvió a sus labores como médico del primer equipo tras sobreponerse a una tricoleucemia. Se reincorporó a falta de cuatro jornadas para el final de la temporada y pudo celebrar el regreso del club blanquivioleta a la élite del fútbol profesional español tras un año en LALIGA HYPERMOTION. El talento de la plantilla del Pucela ha dejado huella con este épico ascenso.

# Real Valladolid CF logró en la penúltima jornada de LALIGA

**HYPERMOTION** el ascenso a **LALIGA EA SPORTS** en un final de partido de locos y un tanto inverosímil. El conjunto blanquivioleta se la jugaba contra el **Villarreal B,** que era colista. Los de **Paulo Pezzolano** perdían 1-2 en el minuto 86, pero **Meseguer** en el 92' y **Sylla** en el 96', de penalti, lograban sumar los tres puntos necesarios para conseguir de forma matemática el ascenso directo.

Todo esto, favorecido por la derrota de la **SD Eibar** en **El Molinón** contra el **Real Sporting** (1-0), devolvía al Pucela a **la máxima categoría del fútbol profesional** un año después. El **Real Valladolid** firma así el **décimo ascenso a LALIGA EA SPORTS** de su historia y la 2024-25 será la **cuadragésimo séptima** campaña que juegue en la élite.

#### La clave del ascenso ha sido el talento de la plantilla que ha dejado huella esta temporada

La temporada no ha sido fácil a orillas del Pisuerga. El equipo llegó a estar en puestos de descenso en las primeras jornadas, pero se rehízo con **cinco victorias consecutivas** para engancharse a la zona alta de la tabla. Meses más tarde se quedaría otra vez fuera de los **PLAYOFFS DE ASCENSO**. En la segunda vuelta echó el cerrojo a su portería. **Jordi Masip** batió el **récord histórico de imbatibilidad** (732 minutos sin encajar gol) y el técnico uruguayo creyó en el **talento** de su **plantilla** para conseguir sumar **otros cinco triunfos seguidos** y meter de lleno al **Valladolid** en la lucha por el ascenso directo. El Pucela se puso líder a falta de tres jornadas y dependía de sí mismo. Finalmente consiguió ascender acabando la temporada como subcampeón.

A principios de **diciembre** de **2023**, antes de la jornada 18 de **LALIGA HYPERMOTION**, con el **Pucela** tercero en la clasificación, **Alberto López Moreno** (Madrid, 1967), actual **médico del primer equipo y** ex jugador del **Real Valladolid CF**, anunció que se tenía que echar a un lado por un cáncer en los glóbulos blancos.

Una noticia que pilló por sorpresa a la plantilla y cuerpo técnico y que supuso un jarro de agua fría dentro del vestuario. Alberto estuvo 16 días ingresado en el Hospital Universitario Río Hortega y pasó seis meses en casa recuperándose. "Tuve que ausentarme de lo que era mi vida, que es el Real Valladolid. A raíz de unas analíticas detectaron que tenía bajos tanto los leucocitos como las plaquetas. Me hicieron una

#### punción medular y me diagnosticaron una tricoleucemia. Necesité **tratamiento de quimioterapia** dos meses", recuerda.

La vida me ha enseñado a vivir partido a partido. Es la única manera de no tener miedo

A falta de cuatro jornadas para el final del campeonato **Alberto recibió el alta médica** en el momento más crucial de la temporada con todo por decidirse en **LALIGA HYPERMOTION.** Fue **recibido entre abrazos, aplausos y sonrisas** como si nunca se hubiese ido. Y, es que, en realidad **'Doqui'** o **'Tito'**, como le conocen dentro del vestuario, nunca se fue.

#### **AGRADECIDO POR EL APOYO**

Fueron numerosos los mensajes de apoyo que recibió. Uno de los más especiales fue el de **Sylla.** El futbolista senegalés enseñó una camiseta tras marcar contra el **Levante UD** en la jornada 18. En ella se podía leer **'Ánimo Alberto, Tito'**. "Estaba viendo el partido por la televisión con mi mujer y mis hijos y se me escaparon las lágrimas. **Fue un gesto muy bonito.** Ver cómo el club me arropó y que tanta gente te quiere no se puede explicar. La afición coreó mi nombre y mostró en otro partido **una pancarta** que decía **'Fuerza Tito'**", reconoce.

Este ascenso se lo dedico a mi familia, a la afición, a mis compañeros y a todo el personal médico que me ha cuidado

Esas muestras de cariño le dieron toda la **fuerza para salir adelante.** Ánimos que, como al Pucela, les han servido a ambos para llegar más fuertes y conseguir **recuperarse y ascender.** Hoy, **Alberto** y el **Valladolid**, han ganado los partidos más importantes de sus vidas gracias a **La Fuerza de Todos** que es **LA FUERZA DE NUESTRO FÚTBOL.**"Quiero dar las gracias por el cariño recibido. En especial a los profesionales del **Hospital Recoletas Salud Campo Grande** y del **Hospital Universitario Río Hortega.** Tenemos mucha suerte con la sanidad", añade.